



## La Fundación Daniel y Nina Carasso renueva su comité de dirección en España y Francia

- **Lucía Casani, figura destacada en la cultura de la ciudad de Madrid y ex directora de La Casa Encendida, se ha incorporado como directora general para España**
- **El arquitecto Francesco Cingolani dirige el proyecto inmobiliario y socialmente responsable el17 - Casa de las Alianzas, ubicado en el madrileño barrio de Delicias**
- **Con experiencia en innovación social y su conocimiento de los ecosistemas de la economía social, Benoît Mounier-Saintoyant se ha convertido en el nuevo director general de la Fundación en Francia**

**Madrid, 21 de septiembre.** La [Fundación Daniel y Nina Carasso](#) renueva su órgano directivo en España y Francia: Lucía Casani, directora general para España; Francesco Cingolani, director general de el17 - Casa de las Alianzas; y Benoît Mounier-Saintoyant, director general para Francia.

En la actualidad, la Fundación se encuentra en un periodo de madurez que está alineado con el nuevo plan de acción 2024-2028 y está siendo desarrollado por los equipos de España y Francia. En este contexto, la Fundación explorará nuevos diálogos y vías de actuación junto a estas nuevas figuras en el Comité Ejecutivo.

Los tres responderán directamente a Philippe-Loïc Jacob, quien forma parte del Comité Delegado de la Fundación junto a Marina Nahmias y Jacques Nahmias. De esta manera formarán parte de una nueva organización de la Fundación, la cual pasa a estructurarse en torno a tres direcciones: dos en España y una en Francia. Cada una de ellas acompañará a los equipos y aportará su propia perspectiva, visión y experiencia al trabajo de la Fundación en sus dos principales áreas de intervención: la Alimentación Sostenible y el Arte Ciudadano.

En palabras de Marina Nahmias, presidenta de la Fundación Daniel y Nina Carasso: “Lucía, Francesco y Benoît aportarán su mirada fresca a las reflexiones actualmente en curso en la Fundación. Este es el inicio de una prometedora etapa de colaboración que nos llevará hacia nuevos horizontes inspiradores y transformadores. Estamos deseando escribir juntos el próximo capítulo de la historia de la Fundación”.

Todos ellos proceden de campos profesionales diferentes, lo que permitirá que sus experiencias anteriores contribuyan a enriquecer la visión global de la Fundación. Junto a la nueva dirección, la Fundación continúa dando pasos firmes hacia un futuro más inspirador y sostenible.

Su llegada aporta una renovada perspectiva para llevar adelante la visión fundamental de la Fundación a través de sus dos ejes de actuación: la Alimentación Sostenible y el Arte Ciudadano. Sus distintas trayectorias y visiones convergen en un propósito común: contribuir a un mundo más justo, sostenible e inclusivo.

## **Perfiles de las nuevas direcciones**

### **Lucia Casani, directora general para España**

*Lucia Casani se incorporó el 4 de septiembre a los equipos de la Fundación en Madrid como directora general para España.*

Licenciada en Comunicación Audiovisual por la Universidad Complutense de Madrid, entre 1997 y 2001 participó en diferentes proyectos de cine y publicidad. En 2002, coincidiendo con el nacimiento de La Casa Encendida, se incorporó al equipo del centro como coordinadora de Audiovisuales, cargo que mantuvo hasta 2009, año en el que pasó a dirigir el Área de Cultura de la institución. En 2014 el entonces director de La Casa Encendida, José Guirao, cedió el testigo a Casani, quien desde entonces ha afianzado la importancia de la institución como espacio de referencia para la cultura contemporánea española y para el pensamiento y la acción social y medioambiental.

Su apuesta por una programación contemporánea y multidisciplinar, intergeneracional y accesible, ha trascendido del ámbito local al internacional, estableciendo colaboraciones

con instituciones de todo el mundo, y cuyo programa ha servido para configurar y cuestionar parte de nuestros imaginarios actuales.

Sin duda, se trata de una figura destacada en la cultura de la ciudad de Madrid que enriquecerá con sus conocimientos las distintas acciones de la Fundación.

---

### **Francesco Cingolani, director general de el17 - Casa de las Alianzas**

*Francesco Cingolani ha tomado posesión de su cargo como director general de el17 - Casa de las Alianzas, un proyecto de promoción inmobiliaria innovador y socialmente responsable con sede en el barrio madrileño de Delicias.*

Arquitecto con una destacada trayectoria internacional, ha vivido y trabajado en París, Madrid e Italia. Lanzó y dirigió durante seis años el Máster Ejecutivo de Arquitectura Avanzada "Design by Data" en la École des Ponts ParisTech y en 2014, inspirado por la necesidad de cambiar el enfoque tradicional del urbanismo y darle protagonismo a las comunidades de vecinos y usuarios, fundó Volumes en París. Este innovador espacio se convirtió en un laboratorio dedicado a la innovación social y la transdisciplinariedad.

Bajo el alero de Volumes, fundó Foodlab, una asociación que proporciona acceso a cocinas y otros recursos de forma flexible y asequible, con el propósito de incubación y fomento de proyectos en la economía social ligada a la alimentación sostenible. Además, Francesco Cingolani es miembro del Supervisory Board de la Fab City Foundation, una organización global que promueve el desarrollo de ciudades autosuficientes y sostenibles. También lidera Villae NGO, una iniciativa ciudadana que tiene como meta transformar la Villa Buonaccorsi, un patrimonio de inestimable valor artístico y arquitectónico que ha sido semiabandonado en su ciudad natal, en un vibrante centro cívico europeo dedicado a la regeneración urbana y el arte.

Francesco Cingolani, quien siempre ha tenido una especial afinidad por Madrid y ha buscado razones para volver, ve en el proyecto de el17 - Casa de las Alianzas, una oportunidad excepcional para plasmar sus sueños y aspiraciones.

---

### **Benoît Mounier-Saintoyant, director general para Francia**

*Benoît Mounier-Saintoyant se incorporó a las oficinas de París, 40 avenue Hoche, el 12 de septiembre como Director General para Francia.*

Con el poder de actuar como principal fuerza motriz, Benoît Mounier-Saintoyant ha aprovechado las palancas de la innovación social y la igualdad de oportunidades para desarrollar una carrera al servicio del cambio social y ecológico.

Tras estudiar ingeniería industrial, se hizo cargo de un centro de educación no formal para niños de la calle en Filipinas. A su regreso a Francia, se implicó en Unis-Cité y luego en la Cruz Roja francesa para animar a los jóvenes a comprometerse como ciudadanos. A continuación, cofundó la asociación Benenova, cuyo objetivo es desarrollar un compromiso de voluntariado colectivo accesible al mayor número de personas posible, y que hoy moviliza a 25.000 voluntarios. Se incorporó a la Avise en 2012 antes de asumir la dirección de la misión social de la Fundación Entreprendre en enero de 2020.

Su trayectoria profesional coincide con los valores y objetivos de la Fundación Daniel y Nina Carasso. Su experiencia en innovación social, su conocimiento de los ecosistemas de la economía social y la filantropía y su enfoque del impacto serán activos inestimables para la Fundación en Francia.

---

## Sobre la Fundación Daniel y Nina Carasso

La Fundación Daniel y Nina Carasso trabaja para transformar el modelo de la sociedad actual en uno más ecológico, inclusivo y que permita el desarrollo en plenitud.

Se compromete en dos grandes ámbitos que son la Alimentación Sostenible, por un acceso universal a una alimentación sana, respetuosa con las personas y los ecosistemas, y el Arte Ciudadano, para el desarrollo del espíritu crítico y el refuerzo de la cohesión social.

Acompaña proyectos en Francia y en España, movilizando recursos económicos y humanos, así como desarrollando acciones propias con este fin.

Impulsada por el objetivo del impacto social, fundamenta su acción en la investigación, los saberes empíricos, la experimentación, la evaluación y los aprendizajes compartidos.

Creada en 2010, es una fundación *Grant Maker* (exclusivamente financiadora de iniciativas de interés general), de patrimonio familiar, afiliada a la Fondation de France. Es independiente de cualquier sociedad mercantil.

---

### Contacto prensa

Christian Campos  
[christian@acercacomunicacion.org](mailto:christian@acercacomunicacion.org)  
+34 678 93 74 46

Cristina Ruiz  
[cristina@acercacomunicacion.org](mailto:cristina@acercacomunicacion.org)  
+34 672 300 896

### Fundación Daniel y Nina Carasso

Cristina Crisol  
Coordinadora de comunicación  
Impact Hub  
Calle Piamonte 23 - 28004 Madrid  
[cristina.crisol@fundacioncarasso.org](mailto:cristina.crisol@fundacioncarasso.org)  
Mov. +34 690 20 44 70

[www.fundacioncarasso.org](http://www.fundacioncarasso.org)

Fundación  
afiliada a  
la Fondation  
de France

